



Entrevista / Magda Salgado Ponce (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “Se había acordado una ronda, dos rondas de oradores y desafortunadamente quienes estuvieron en esa ronda fueron diputadas que hablaron a favor del dictamen y cuando intenté hacerlo, me silenciaron el micrófono, entiendo que había un acuerdo, pero para mí era un tema, más allá de ser de mi estado, pues es un tema importante y trascendente para todas las mujeres, entonces yo quería poder tener una participación, que considero que teníamos una gran oportunidad, las 251 mujeres de la Cámara para marcar un precedente, desafortunadamente no se dio”.

<https://drive.google.com/file/d/1IXlgChxR77qmU73kgYavm4uVa8SsPFHN/view>